



Colombia incorpora metodología internacional para medir huella de carbono del sector salud

Bogotá, D.C., 21 de noviembre de 2023.

Se trata de una herramienta de monitoreo del impacto climático, desarrollada por la organización internacional Salud Sin Daño (Health Care Without Harm), que permite a los establecimientos de salud medir sus emisiones de Gas de Efecto Invernadero (GEI) y evaluar su desempeño ambiental.

El sector salud es uno de los que más contribuye a las emisiones de gases de efecto invernadero, así como uno de los más vulnerables a los impactos del cambio climático. Por eso, Salud sin Daño es una organización no gubernamental internacional que trabaja para transformar el sector del cuidado de la salud en todo el mundo y reducir su huella ambiental.

Según esta organización, la huella de carbono del sector salud equivale al 4,4% de las emisiones globales netas, por lo que el Ministerio de Salud y Protección Social, en alianza con el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible y la organización internacional Salud sin Daño, iniciaron un proyecto para calcular el impacto del carbono del sector salud en Colombia, a fin de identificar las fuentes y los niveles de emisión de GEI en hospitales y centros de salud, y proponer medidas de mitigación y adaptación.

"Colombia es el primer país en la región y en el mundo en llevar a cabo un ejercicio de esta naturaleza utilizando la herramienta de monitoreo del impacto climático, convirtiéndose en un actor clave para impulsar el liderazgo del sector salud en la acción climática", señaló Andrea Hurtado Epstein, gerente del programa de cambio climático para América Latina de Salud sin Daño.